

Die Jugendhütte steht

Ende Februar kamen die einzelnen Balken, Bretter sowie das übrige Material für den Aufbau der neuen **Jugendhütte**. Alles wurde am Gemeindehausparkplatz abgeladen und am 1. März schon konnte mit dem Aufbau begonnen werden.

Die einzelnen schweren Holzteile wurden, auch durch tatkräftige einiger Männer aus dem Integrationskurs, der seit einigen Wochen regelmäßig im Gemeindehaus stattfindet, nach hinten in den **Garten** getragen.

Das **Fundament** war einige Wochen zuvor gegossen worden und so konnte nun der professionelle Aufbau beginnen.



Alles konnte nur erfolgen, da durch **Spenden** die notwendigen Mittel für die Jugendhütte zusammenkamen. Der Förderkreis „Unsere Gemeinde“ hatte im Kirchenboten auf die fehlenden **6.000 €** hingewiesen und um Spenden gebeten.

Wir alle haben uns gefreut, dass bis Ende April die stolze Summe von

7.116,- € eingegangen ist.

Allen Spenderinnen und Spendern sei herzlich gedankt!

Mit dem Mehr an Spenden können wir auch die **Innenausstattung** noch finanziell unterstützen. Damit haben wir einen attraktiven Jugendtreffpunkt in unserer Gemeinde, der nun vielfältig genutzt werden kann.



Sie alle können sich die Jugendhütte im Juni dieses Jahres anschauen, wenn wir unser **Gemeindefest** feiern.

Die Einladung hierzu entnehmen sie bitte der gesonderten Seite im Kirchenboten.

Wir informieren Sie dort gern über die Aktivitäten unseres Förderkreises und hoffen, dass wir künftig weitere Projekte in unserer Gemeinde mit Ihrer Spende unterstützen können.

Für den Förderkreis „Unsere Gemeinde“
Helmut Levin



Spendenkonto
Förderkreis **Unsere Gemeinde**
Evangelische Kirchengemeinde Windecken
Sparkasse Hanau
IBAN: DE84 5065 0023 0012 1048 24

**Unsere Gemeinde – zentraler Treffpunkt einer lebendigen und offenen Kirche
und aller Menschen in Windecken**